



国際ロータリー第2630地区 岐阜Aグループ
岐阜中ロータリークラブ

Weekly Report

クラブスローガン
 25周年へ向けて・・・
 中長期ビジョンの実践を

2014-15 RIテーマ
 ロータリーに輝きを

平成27年6月23日(火)

第1153回例会 第1073号

会長 中山 章
 幹事 田中 稔
 発行 公共イメージ委員会
 例会 火曜日 12時30分
 会場 岐阜都ホテル
 事務局 岐阜市神田町2-2
 電話 058-264-9235

会長挨拶

会長 中山 章



過ぎてしまえば、あっという間の1年間でした。私のような人間がロータリークラブの会長などという名誉職を務めてこられたのか、今思えば不思議な気持ちで一杯です。それはひとえに私を支えていただいた岐阜中ロータリークラブ会員皆さんのおかげであると思っています。中でも田中幹事の献身的な努力が、私の大きな支えとなりました。改めて会員の皆さん、田中幹事に厚くお礼を申し上げたいと思います。

わずか1年の間ですが、私たちを取り巻く環境は大きく変わったように思えます。円高は順調に進みまし、私はなんと年金生活者になりました。さらにこの先には、25周年事業という大きなイベントが控えています。幸いなことに次年度には、加納さんと

いう今、我がクラブで一番パワー溢れる会長エレクトが待っています。くしくも一年前に私は25周年へ無事につなげていける「のり」の役目をしたいと言いました。次年度へうまくつなげられたでしょうか？ あとは若い人たちの行く手を遮らないように、岐阜中ロータリークラブのさらなる発展に期待したいと思っています。1年間ありがとうございました。

幹事報告

幹事 田中 稔



先日の総会時にお話させていただきました内規の件ですが、本日まで異議申し立てはなく、先日提示させていただきました内容は承認されたものとして進めさせていただきます。

次週の例会は25周年委員会を中心に各委員会の委員長に一年を振り返り発表をしていただきたいと思います。よろしく願いいたします。

ガバナー補佐訪問

ガバナー補佐 内藤 愼雄様



前回の中間クラブ訪問は1月にさせていただいております。2月には、3RC（岐阜中・本巣・岐阜西）合同の節分夜間例会が開催され、貴クラブが幹事役としてご担当されました。貴クラブのロータリーバンドが出演され、大いに場を盛り上げていただきました。また、3RCの会員同志の深い友好がお互い図られたものと思います。

本年5月は、私AGにとって、重要な行事が2件ありました。

*一件目が、岐阜Aグループ合同のロータリーデー開催です。5月6日（水）に、サッカーFC岐阜試合観戦応援のイベントを行いました。当日は貴クラブには例会変更して、ご協力をいただき誠にありがとうございました。また、ポリオ撲滅PRの

前例会の記録

第1152回

平成27年6月16日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] 我等の生業

[ゲスト] Aグループガバナー補佐
 内藤愼雄様

[ビジター]

[出席] 会員総数33名（出席免除4名）

本日出席18名 66.67%

[行事] 『1年を振り返って』

中山 章会長

ガバナー補佐訪問 内藤愼雄様

クラブアッセンブリー

担当 会長

次回予定

第1154回

平成27年6月30日(火)

[点鐘] 18時30分

[行事] 最終夜間例会

担当 親睦委員会

テントブースを設営しましたが、設営場所が判りにくく、PR 効果が今一つでした。イベント設営に当たり、色々、反省点はあります。

「四つのテスト」を印刷したクラブ名入りポケットティッシュを7千個用意し、入場者に配布しました。ロータリーリーダーの初期の目的である、一般の方々へのロータリーのPRとして、良いPRになったと思います。

当日は、ロータリアン・その家族・従業員方々に多数ご参加いただき、誠にありがとうございました。厚くお礼申し上げます。このイベントは成功裏に終了したと思います。

※二件目は5月30日に開催されました岐阜ABグループ合同会員増強セミナーです。今回は初の試みとして、3分科会（大人数・小人数・新会員）のグループに分けて行いました。各分科会とも、非常に活発な意見が多くあり、参加された皆様にとって、意義ある会になったと思います。会員増強のヒントが得られたものと思います。同時期に、次年度地区会員増強セミナーが、5月8日に開催され、参加義務対象者も同じ為、一時開催が危ぶまれましたが、岐阜ABグループの各クラブのご協力のおかげで、開催する事となり、無事終了する事ができました。ご協力に対し、心から厚くお礼申し上げます。

また、貴クラブは来期、創立25周年を迎えられます。素晴らしい記念式典・事業が開催される事を心から願っています。これにて、私のお礼の挨拶とさせていただきます。1年間のご協力誠にありがとうございました。

一年を振り返って

会長 中山 章

ゴルフをやらない、酒も飲めないという会長でした。各理事役員の方にはご迷惑をかけましたが何とか無事に今期を終えられそうです。あとは25周年事業という大仕事が控えております。関係役員の方よろしく願いいたします。

クラブアッセンブリー

副会長 森 益男



今年一年を振り返ってみますと例会や理事会の出席率が徐々に上がってきていると感じておりました。中RCは来年25周年を迎え、世代交代の時期を感じておりましたが、新しい会員も増えつつあり、少しずつ良い方向に向かっている気がいたします。中山会長のご努力に敬意を表しますとともにご指導、ご支援に感謝申し上げます。ありがとうございました。

会長エレクト 加納永一朗

会長エレクトとしてこの一年間、なんとか中山会長を支えることができたかと思っております。次年度は25周年という節目に当たる年であります。その中で中山会長のご尽力もあり、実行委員会も立ち上げられ来年の足掛かりとなることも中山会長には感謝しております。会長エレクトとして一年間ありがとうございました。

会計 三宅裕樹

まず、会計業務に際して田辺先生に大変ご尽力いただいていることに御礼申し上げます。例年、大変苦勞する会計業務も本年は皆様のご協力のおかげで何とか良好な結果になる予定です。本当にありがとうございました。

直前会長 森井脩次

今年度は基本的に事業は担当していませんが、前年度に引き続きフィリピンへの国際交流が2年続きましたし、3RC 合同例会が今年も無事完了しましたことを大変うれしく思っています。そして、事業の内容については少々アドバイスもさせていただきました。大変よい一年間でした。ありがとうございました。

直前幹事 渡辺成洋

直前幹事としては取り立てて活躍できたわけではありませんが、田中幹事が自分のスタイルを十分に確立されたと思います。中山会長はじめ田中幹事を労う気持ちだけです。ありがとうございました。

社会奉仕委員会 田辺雅範

毎度申し上げているようにロータリーのお掃除係として皆さまのご協力をいただき、8月の長良川河原と11月の榎森公園の清掃を行うことができました。会員皆さまのご協力に感謝しています。

国際奉仕委員会 柴田和夫

一年間ありがとうございました。フィリピン・ダバオ市に対する奉仕活動は順調に進んでおり、来期の加納会長、渡辺国際奉仕委員長の時に大きく進展することと思います。来期も国際奉仕活動に協力よろしくお祈いします。

友情と奉仕の灯を

スマイルボックス委員会

ガバナー補佐 内藤愨雄様

今期一年間、皆さま方のご協力のおかげで無事岐阜 A グループガバナー補佐を務めさせていただくことができました。ロータリーの友情に深く感謝申し上げます。

中山 章君

内藤ガバナー補佐、一年間ご苦勞さまでした。本日もよろしく願いいたします。

田中 稔君

もうすぐ幹事のお仕事も終わります。私にとって非常に良い経験をさせていただきました。岐阜中ロータリーは不滅です。

秋保賢一君

岐阜中 RC 第6回ゴルフコンペ

日付：平成27年6月20日（土）

場所：岐阜関カントリー西コース

優勝 加納永一郎会員

準優勝 田中 稔会員

第3位 中根辰朗会員